



Cáritas Parroquial



Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

EL FUTURO DE LOS MÁS PEQUEÑOS

Qué lejos nos quedan, a veces, los estilos de vida, y las necesidades, de otras culturas... Qué diferencia entre nuestros niños, los más pequeños, superprotegidos y mimados, qué lejos de los niños de África, desnutridos, mal vestidos, expuestos a la muerte por toda clase de enfermedades, a veces algunas muy simples.

En algunas cosas se asemejan, sin embargo:



Los nuestros son también víctimas y esclavos de las modas... Aquellos son a menudo utilizados como pequeños sirvientes y recaderos de los mayores.

Los nuestros quedan a menudo al cargo de los abuelos... o de las guarderías. Cuando aquellos padres tienen que marchar al duro trabajo de los campos, en el poblado sólo quedan los niños y los viejos.

Pero los nuestros, tendrán su oportunidad: Les llegará el momento de la escuela, y podrán prepararse para un mejor futuro, en toda clase de disciplinas, tanto intelectuales como deportivas o culturales. Aquellos no tendrán más ocasión que seguir la rueda de sus mayores, nacer, crecer, reproducirse y morir... en la miseria.

A no ser que una mano amiga les permita romper la lógica del sufrimiento.

El proyecto de Manos Unidas no va a solucionar el hambre de aquellas gentes de África, pero sí es un paso para que los niños del mañana de aquel rincón de la tierra tengan la oportunidad de prepararse para mejorar su mundo.

Y, así, también, el nuestro.

ACTIVIDADES EN NUESTRA PARROQUIA -MES DE FEBRERO-

aún puedes colaborar

9 de febrero, domingo

COLECTA de la Campaña contra el Hambre, en la Parroquia, Convento de PP. Mercedarios, San José, ...

16 de febrero, domingo

“COMPARTE TU TARTA”, después de las Misas

1 de marzo, sábado

RIFA de 1 jamón, 1 queso y estuche de vino, en el “Mercadillo” del sábado